

Carmina Burana

Da man seitens der GE-Lokalredaktion die Teilnahme der ostbelgischen Ensembles unterschlagen hat, möchte ich mich als Sänger des Marienchores an dieser Stelle bei dem tollen Publikum bedanken, das am Sonntag den Weg in die Sankt-Nikolaus-Pfarrkirche gefunden hat.

Circa 1000 Zuhörer sollen es wohl anscheinend gewesen sein. Leider war darunter wohl kein Redakteur, obwohl das *GrenzEcho* Luftlinie maximal 50 Meter entfernt ist!

Obwohl ich in diesem Leserbrief nur meine persönliche Meinung äußern kann, glaube ich doch, dass die anderen ostbelgischen Chöre, Musikvereine, Bands, ... meiner Ansicht sind. Vielleicht können diese sich ja auf die gleiche Art und Weise beim Publikum und natürlich auch beim *GrenzEcho* bedanken.

Dieter Thielen, Eupen

©GrenzEcho, 30. Juni 2000